



GOBIERNO AUTÓNOMO
DESCENTRALIZADO PARROQUIAL
"SAN JACINTO"



Acuerdo Ministerial N° 117 del 3 de julio de 2003

RUC: 0968574970001

ACTA DE ASAMBLEA
SO-16-GAPJS-30-08-2021

En la Parroquia San Jacinto de Colimes, a los 30 días del mes de agosto del 2021 siendo las 8H15 Am en la sala de reuniones del GAD Parroquial se da inicio a la sesión Ordinaria número 15, con la asistencia de cuatro vocales principales, la de la señora presidenta; La presidenta pide a la señora secretaria de lectura al orden del día, Constatación de quórum, Lectura y aprobación del Acta Anterior **SO-15-GAPJS-30-08-2021**, Informe de labores y gestión de la presidenta del 13 al 30 de agosto del 2021, Toma la palabra la Sra. Carmelina Quiroz Castro, presidenta del GAD PARROQUIAL, señora secretaria proceda con el primer punto de orden del día, Constatación del Quórum, la secretaria toma la constatación del quórum estando la presidenta y todos los vocales presente, señora secretaria pase al siguiente punto de orden, Lectura del acta anterior **15-GAPJS-30-08-2021**, señora secretaria proceda con la lectura del acta, una vez finalizada la lectura del acta, la presidenta toma la palabra señores vocales tienen que hacer alguna observación al acta, porque yo si la tengo que hacer en la parte que dice enví hacer los nombre de las calles con los nombres de los gestores de la parroquia y también enví a realizar las demás que fueron aprobadas en la administración del señor Hugo Prado, compañeros aprueban el acta realizando la debida corrección, siendo el acta aprobada por unanimidad, señora secretaria pase al siguiente punto de orden Informe de labores y gestión de la presidenta del 13 al 30 de agosto del 2021, compañeros una vez más buenos días, durante estos días se es poco lo que les debo informar; se colocaron las placas de los nombres de las calles y parques, el único que no se pudo colocar fue el de la calle Divino Niño, porque tenemos que colocarla en las casas y el señor Carlos Castro no se encontraba en su domicilio para poder pedir permiso para colocar en sus locales ya que es aquí donde pasa la calle, ese mismo día se realizó el arreglo de los adoquines que se encuentran dañado se trasladó la arena con la retro por pedido de la comunidad ya que ese día eran las fiestas patronales, otro punto que les debo informar que los chicos del MIES fueron evaluados, y se tiene que cumplir con la contraparte, a los proveedores que se les debía del año anterior fueron ya saldadas en su totalidad, los sueldos están cancelados hasta el mes de julio tanto de ustedes la secretaria/tesorera y el mío, no se adeuda al IESS, en el mes de septiembre se va hacer la adquisición de kits de desinfección y prendas de Protección, como contraparte del GAD Parroquial para los convenios con el MIES, ya a ellos se les ha comprado material de oficina que también era otro rubro con lo que deberíamos cumplir según la ficha de costo, este año no tenemos que poner los kit de alimentos, como contraparte ahora lo va hacer el MIES, la ficha de costo la hicieron en base de la pandemia del COVID 19, por otra parte con respecto la ambulancia llego el 14 de agosto, el 16 de agosto se lavó y se instaló todo los accesorio, hasta el día de hoy ha llevado dos pacientes, vale recalcar que el chofer y el combustible ha sido cancelado por las personas que la necesitaban, ayer me la solicito la Alcaldesa de Colimes porque la del Municipio está dañada y la del Cuerpo de bombero también, lo que le respondí fue que estaba a disposición pero si mandaban un chofer, pero no lo consiguieron, respecto a esto les quiero indicar que se puede hacer con el chofer de la ambulancia, si se contrata uno con el básico porque repuesta no hemos tenido del Gad Municipal, del oficio donde le solicitábamos en chofer para la ambulancia, con lo que respecta a la Retroexcavadora se le dañaron las crucetas, antes de esto fue poco lo que trabajado, trabajo donde la señora Urbana Vera, en la junta de Riego y drenaje San Jacinto limpiando unos canales, donde el Señor Carlos Emilio Burgos colocando unos tubos y donde el señor Enis Escobar que ahí fue donde se dañó, el señor Javier Burgos por quince días lo han enviado a manejar el carro de la basura, esperamos que la Alcaldesa nos siga ayudando con el operador de la retroexcavadora, la asignación correspondiente al mes de julio no llega aun, inmediatamente que llegue subimos los sueldos, asistí a las reuniones al COE Cantonal, seguimos en semáforo verde, también le quería preguntar a usted secretaria o si alguno de ustedes les ha llegado algún malestar por parte de la ciudadanía de un paisano que viene a vender legumbres los fines de semana en el malecón, la policía me notifico eso, el me indico el malestar que tienen los dueños de la tienda por este comerciante por lo que el vende más económico, pero a nosotros no nos ha llegado ningún documento para poder derivar este inconveniente ya que no es competencia del GAD Parroquial, por otra parte estuvo el jefe Político Máximo Miranda del Cantón Colimes el viernes de la semana pasada, llamando la atención porque el GAD Parroquial no realiza ninguna acción para ayudar al sub centro de Salud, que le GAD Parroquial el que tiene la competencia respecto al

1

E- MAIL: gadsanjacinto94@gmail.com

Dirección: Parroquia San Jacinto Cantón -Colimes - Vía San Camilo s/n 3 y de julio

Teléfonos: 0992356371 - 09892477528



**GOBIERNO AUTÓNOMO
DESCENTRALIZADO PARROQUIAL
"SAN JACINTO"**



**Acuerdo Ministerial N° 117 del 3 de julio de 2003
RUC: 0968574970001**

inconveniente del pozo séptico que ya ustedes tienen conocimiento, que los doctores le habían indicado que ellos habían enviado un documento solicitando la solución del problema con el pozo séptico, lo que si se le pudo responder que aquí en el GAD Parroquial no ha llegado ningún documento y a pesar de no tener la competencia, al sub centro de salud siempre se lo ayudado, hemos ayudado con la camioneta para que valla a traer la medicina, el carro de hidrokiln del Municipio de Balzar nuevamente lo solicite porque está lleno el pozo séptico, el ing. Alex Zambrano Alcalde del Cantón Balzar me indico que posiblemente lo enví mañana, fuera de eso conseguí una piedra a través de la compañía SUDINCO, la que estaba trabajando en la carretera, no se sabe porque el pozo séptico se llena tan rápido inspeccione el sub centro y no hay ninguna fuga, le hable a el señor Juan Veliz, sobre el agua que utiliza al lavar las motos porque esa se va hacia el pozo del sub centro que si gustaba yo le prestaba la retro para que hiciera un pozo séptico exclusivo para que el agua que utiliza en el lavado de las motos cayera aquí, la vez pasada que vino el carro de hidrokiln y dejo seco el pozo séptico le puse dos fundas de cal, y otro químico que la compañera Lilliana me indico que le echara, compañera Hilda a usted que conoce el centro de salud me indicaron que es el mismo pozo séptico que utiliza la policía, podría estar allí la filtración, yo les doy a conocer esto por lo que el señor jefe Político dijo que el GAD Parroquial no está haciendo nada, nosotros tenemos un oficio solicitando al Municipio que ayude dando solución al problema del Sub Centro, con copia a EPAPACOLI; por otra parte la Sra. Ana Prado, presidenta del agua entubada, e comunico que le GAD Parroquial, no cancela el agua desde el 2014, no se les ha podido transferir porque ellos no tienen vida Jurídica así como la empresa eléctrica, CNT, bueno el problema es que como ya va a funcionar el agua potable, la señora tiene que pasar el listado de usuario y el GAD Parroquial va a pasar con deuda, toma la palabra el señor Byron Palma y dice que se debe dar de baja esta deuda porque esta es una entidad Publica no se le debe cobrar es como que si le cobraran al sub centro, Toma la palabra la Sra. Hilda Araujo vocal principal yo estoy de acuerdo con lo que dice el compañero no tiene lógica, porque como lo dijo el compañero son instituciones públicas, toma la palabra la presidenta por eso les estoy comunicando para ver que se decide respecto a este tema, por otra parte aquí en al GAD Parroquial tenemos un problema con el agua no se sabe si es la bomba o qué mismo será, porque se trajo una bomba nueva, y funciona por un momento y luego se daña esta es una institución pública donde acuden muchas personas, y no está bien y no se ve bien que los baños no se puedan utilizar porque no hay agua, hay que buscar una solución a esto, la única solución que veo es ponerla directa porque ustedes saben que ahora es muy complicado lo de los procesos; por otra parte les comunico que a la prefectura ingresamos varios procesos que esperemos que se den por la baja de presupuesto, por parte de la Conagopare Guayas nos dieron el proyecto de la Concha Acústica valorada en \$53,000.00,ero la plata del IVA no nos llega, la plata que llega es para no quedar debiendo a nadie, recordemos que se dice que va a ver una baja de presupuesto en el cuatrimestre siguiente no se sabe si es el 8% o el 15% todavía no hay ningún acuerdo ni resolución, lo que quedaría sería para lo básico pero recordemos que tenemos a la retroexcavadora que hay que darle mantenimiento, tenemos la ambulancia arreglada pero no tenemos el chofer de la ambulancia creo que definitivamente el municipio no nos va a dar el chofer, a menos que vallamos a visitar a la Alcaldesa, si no habría que contratar un chofer por los cuatro meses con el básico, toma la palabra el señor Ramón Espinoza el problema es que encontremos a alguien que quiera trabajar por ese sueldo, la presidenta responde es que eso es lo que tenemos ya no nos da más el presupuesto, toma la palabra la señora Lilliana Cabrera, yo creo presidenta que se debería contratar el chofer mejor desde el año que viene, debería manejarse por este año como el compañero Byron dijo en sesión pasada, usted dice que este cuatrimestre va a bajar el presupuesto y no se sabe a cuando , va a pasar lo mismo de año pasado que se va a quedar debiendo, toma la palabra la señora presidenta lo que les puedo decir que si no se contrata un chofer con el básico bueno no se lo contrata, pero eso de que se le busque chofer diferente a la ambulancia no va estar bien porque de mano en mano se va a dañar la ambulancia y nadie se va a responsabilizar, toma la palabra la señora Hilda Araujo debería ser una sola persona solo que el paciente o quien necesite la ambulancia pague el chofer y el combustible, aunque es verdad que el chofer necesita una base que si no me pagan el que la necesita por lo menos tiene el sueldo seguro, señor Byron Palma toma la palabra y dice que se debería por lo menos esperar hasta finales del mes de septiembre para ver cuánto se recibe, después se va a quedar debiendo si no alcanza el dinero y vamos arrastrar deuda como el año anterior, toma la palabra la presidenta ya hemos sacado la cuenta con la tesorera con el 8 y el 15% y si alcanza para pagar el básico, la señora

2

E- MAIL: gadsanjacinto94@gmail.com

Dirección: Parroquia San Jacinto Cantón -Colimes - Vía San Camilo s/n 3 y de julio
Teléfonos: 0992356371 - 09892477528



**GOBIERNO AUTÓNOMO
DESCENTRALIZADO PARROQUIAL
"SAN JACINTO"**



**Acuerdo Ministerial N° 117 del 3 de julio de 2003
RUC: 0968574970001**

Liliana Cabrera toma la palabra y ya se ha escogido el chofer, la presidenta responde no cualquier persona, que cumpla con los requisitos y esté dispuesta a trabajar por el básico, pero sería para estos últimos meses, pueda que el municipio nos conceda uno para el año que viene toma la palabra la señora Liliana Cabrera, el mantenimiento y el combustible de la ambulancia quien lo va a pagar, toma la palabra la señora presidenta el mantenimiento se hace cargo el GAD Parroquial, mas no el combustible ese lo dan las personas que necesitan el servicio de la ambulancia, la señora Liliana Cabrera toma la palabra y la ambulancia solo saldría hasta Daule o Balzar, toma la palabra la presidenta ella puede ir hasta Guayaquil, sale de aquí con una hoja de ruta, con el convenio y la factura que se encontró, con respecto a esto ahora en diciembre toca cancelar la matrícula de la camioneta verde porque ya está registrada a nombre del GAD Parroquial, pero la blanca no el año que viene hay que arreglarle los papeles para hacer el traspaso se gasta como \$500.00, es todo lo que les puedo informar, compañera Hilda usted qué opina sobre el contrato del chofer, toma la palabra la señora Hilda Araujo yo digo que si como usted dice que con la baja del 15% si alcanza para el básico igual hay que esperar, toma la palabra la presidenta compañero Ramón, toma la palabra el vocal Ramón Espinoza, de pronto si alguien hay que quiera ganar el básico y si el usuario le quiera dar algo más adicional, porque de que vale que tengamos la ambulancia y no la vamos a utilizar, toma la palabra la presidenta compañero Byron usted que sugiere, toma la palabra el vocal Byron Palma, yo pienso que se debería esperar hasta finales del mes de septiembre, porque como está la situación económica del país yo pienso que va a ver más baja del presupuesto, y durante el mes de septiembre contratar al mismo chofer y que los usuarios le cancelen y si la situación está mejor se contrate ya para el siguiente mes con el sueldo básico, toma la palabra la presidenta compañera Liliana usted que opina, vocal Liliana Cabrera toma la palabra y expresa esperar hasta fines de septiembre a ver cuánto llega supongamos que no bajen el 15% si no más, toma la palabra la presidenta se dice que es 8 o 15% ya nosotros con la tesorera sacamos cuentas, que pagando el básico si nos alcanza, me acojo a las palabras del compañero Ramón de que vale tener la ambulancia si no va a prestar el servicio y la sugerencia que nos da el compañero Byron como mantenemos con el mismo chofer, si ahora no hay dinero, podemos contratar el chofer como el contrato de los servidores públicos es por LOSEP, así como se lo ingresar al seguro Social se lo puede sacar, sin ningún problema solo se le cancela por liquidación los proporcionales de los décimos, aun no le he dicho a nadie el chofer que se contrata debe de tener licencia de Conducir tipo E, por otro lado respecto a la ambulancia le cambie el extintor por uno pequeño ya que el que tenía era muy grande, con respecto al chofer yo no voy a recomendar a nadie lo que voy a coger la carpeta y escoger el que mejor cumpla con los requisitos, pero si conviene que sea de aquí, como les dije se lo contrata con la LOSEP, si la persona no está de acuerdo con algo se lo puede sacar fácilmente, bueno compañeros entonces quedamos de acuerdo en contratar el chofer para la ambulancia por el básico y contrato por la LOSEP, no habiendo más puntos por tratar señora secretaria de por terminada la sesión, toma la palabra la secretaria se da por terminada la sesión ordinaria número 16 siendo las 9h26.


Sra. Carmelina Quiroz Castro
PRESIDENTA
GAD PARROQUIAL SAN JACINTO


Sra. Melissa Guerrero
SECRETARIA / TESORERA
GAD PARROQUIAL SAN JACINTO



E- MAIL: gadsaniacinto94@gmail.com

Dirección: Parroquia San Jacinto Cantón -Colimes - Vía San Camilo s/n 3 y de julio
Teléfonos: 0992356371 - 09892477528